

# PARENTS DE JEUNES DIPLÔMÉS : FIERTÉ ET ÉMOTIONS



Les 9 et 10 juillet 2016, des parents du monde entier se sont rendus à la Maison de la Radio à Paris pour assister à la cérémonie du diplôme. Très fiers, et souvent émus, ils ont vu leur fille ou leur fils recevoir leur diplôme de Master après plusieurs années à Sciences Po.

Pour les parents, comme pour les diplômés, cette cérémonie marque l'entrée dans une nouvelle vie. Par la suite, ils verront leurs enfants quitter le nid familial pour de bon et s'engager dans la vie professionnelle, en France ou à l'international. La cérémonie du diplôme est aussi un moment à part qui permet de revenir sur les années d'études de leur enfant et sur le chemin parcouru.

Enfin, cet événement est une opportunité pour les équipes de Sciences Po de dire au revoir aux diplômés et saluer leurs parcours, mais c'est aussi l'occasion de remercier les parents de leur confié leurs enfants.

[Voir la vidéo](#)

*Photo: Des diplômés de Sciences Po avec leurs parents  
Crédits Fabien Loire*